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市立の6保育園共通の園歌が出来

ました。作詞、作曲とも保母さんが

当たり、日ごろの体験がにじみ出た

傑作。

　

軽やかな4分の2拍子のリズムに

合わせ手拍子を打つ楽しい歌です。

　

詞は22点の応募の中から島田いつ

美さん（義景保育園）の作品が選ば

れ、曲は5点の中から新田征子さん

　

（北部保育園）に決定、陽明中学校

の木下昭夫先生の編曲によるもので

す。これからは、どの保育園からも

明るく楽しい園歌が響きわたるでし

よう。

保育園歌

1。しずかなやまにかこまれた

　　

おおののさとの子どもたち

　　

みんなげんきでなかよしこよし

　　

あかるいむ目さまわらってる

　　

ランランランランラン

　　　　　　

ランランランランラン

　　

○○ほいくえん

2．てをつなごうよわをつくろう

　　

あしたをめざす子どもたち

　　

たのしいひろばであそぼうよ

　　

ことりもおヽ花もよんでいる

　　

ランランランランラン

　　　　　　

ランランランランラン

　　

○○ほいくえん

12月の人口人口42．774人（男20，613人女22．161人）世帯数10，402
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成人ま〕4人に1人が洋掴

　

ことしの成人式の特徴は女性の25％55

人が洋服で出席したことで、昨年、一昨

年の四、五人に比べると大きな違いです。

　

この現象は数年来問題になっている「華

美になる成人式の服装について」各地区

の団体がねばり強く「簡素化運動」を進

めてきた成果であり、推進母体になった

各まちづくり運動推進協議会や婦人会で

は、この成果をステップにして、本年は

より一層運動を盛り上げようと意気込ん

でいます。

目立つ清純な洋装

多かった下庄、乾側

　

成人式の会場となった市民会館へ

は、和装に混じって純白のスーツや

黒、エンジ、ピンクのワンピースな

どの洋装に、フラワーリボンを付け

た清純な感じの女性が次々と姿を見

せ、会場は明るいふん囲気に満ちて

いました。

　

洋服での出席者が多かったのは、

乾側地区80％、下庄地区65％、小山

地区43％で、全体では女性の出席者

　

215人の25％に当たる55人が洋服で

した。

　

この成人の方たちに意見を聞きま

すと、「洋服の方が身軽でよい」「朝早

くから美容院へ行かなくてもいいし

和装姿をうらやましいとは思わない」

　

「高い着物を買うよりも洋服の方が

実用的ですから……」「本当は振そで

を着たかったのですが、申し合わせ

だから洋服で出席しました。申し合

わせを全市的

にやってほし

い」などいろ

いろ。

エ
ス
カ
レ
ー
ト
の
原
因

一
生
に
一
度
と
い
う
心

　

華美になる成人

式の服装が各地区

の婦人会で初めて

問題になったのは

昭和45年。

　　

「振そでは高価

な上に着る機会が

少ない」「和服を

作れない者は引け

目を感じて出席し

ない」「和服だと日

本髪を結わなけれ

ばならないので、式に遅れる人が多

い」などの理由から、毎年成人式の

度に自粛が呼び掛けられてきました

が、目に見えた効果はなく「一生に

一度のことだから晴れ着を着せてや

りたい」「みんなが着るから自分も

着たい」などの親心、娘心が年々エ

スカレートし、近年の成人式は女性

の98％がきらびやかな着物という状

態になりました。

地区で申し合わせ

花リボン胸に協力

　

昨年、このような状態にメスを入

れたのが各地区のまちづくり運動推

進協議会です。

　

富田地区では、昨年8月に全戸897

戸を対象に成人式服装のアンケート

調査をし、次のような結果を得てい

ます。

　　

「成人式の服装の華美についてど

う思うか」2全く無意味47％②み

んな着るからうちの子にも着せたい

22●3％③一生に一度だからぜひ着

せたい20．7％その他10％

　　

「女子の新成人者にはどんな服装

で出席させたいか」

　

①和服59．2％（器羊服30．6％③

その他10．2％

　　

「むだをなくする運動の一環と7

洋服で受け付けする女性

スマイル

　　

「当世いろはカルタ」

2油断大敵水下がる

②ノド元過ぎても水を忘るな
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R運こ高まる玲蚕美谷ヘの反酒

－・して申し合わせをしてはどうか」

　

①たいへん結構78●7％②申し合

わせてもむだ14．8％③その必要は

ない6．5％

　

「申し合わせをする場合、どんな

服装がよいか」

　

⑩羊服75．8％②付け下げ12●4％

③訪問着5．7％④その他6．1％

　

また下庄地区でも青年グループの

清根会が中心になって、女性該当者

を対象にアンケート調査をしたとこ

ろ「どんな服装で出席したいか」の

問いに対し「和服で」と答えた人が

90％、その主な理由は「みんなが着

るから自分も着たい」31．8％「みん

なが着るからしかたがない」18．1％

　

「風習だ」18．1％などです。

　

さらに、86％の人が『地区で申し

合わせをすれば自粛運動に協力する』

と答え、「洋服に統一してもよい」

が60％近くありました。

　

この結果に自信を得た下庄地区ま

ちづくり運動推進協議会は、母親と

の懇談会を進め①服装は華美になら

ない洋服に（器羊服のスタイルは自由

（沿羊服着用者には運動の協力者とし

て赤いリボンフラワーを贈ることを

申し合わせ、新成人自らリボンを申

し込む方法がとられ、1年間ねばり

強い運動が進められました。

　

乾側・上庄●小山地区でも新成人

該当者や母親の懇談会をたびたび開

き「華美にならない洋服で出席」を

申し合わせるとともに、乾側●小山

地区はリボン運動、土庄はチラシを

全戸に配り、簡素化へのムードづく

りに努めてきました。

　

ことしの成人式で一応の成果をみ

た各地区のまちづくり運動推進協議

会では、さらに強力な運動を盛り上

げようと意気込んでいます。

征惟我の几

今後も根気よく進める

下庄地区まちづくり運動

推進協議会長室谷保さん

　

成人式の服装簡

素化運動はある程

度の成果を収めま

した。親に負担を

かけないとか、振

そでは着る機会が

少ないなどの青年

の意見も耳にして

おり、青年自身の自覚が高まってい

ます。しかし、ことしの場合運動の

主旨が十分市民に理解されたかどう

か疑問な点もありますので、これか

らも根気よく簡素化運動を進めてい

きたいと思います。

来年が大切、哺強力に

乾側地区婦人会長

　　　　　　

小林桂子さん

　

日本の民族衣装

としての和服は大

切にしなければな

りません。しかし

雪国の成人式には

和装は適しません

し、美容院へは朝

4時ごろから詰め

かけなければ式に間に合わないとい

うのも考えものです。また、和服は

年々華美になり、親の負担もたいへ

んです。このような実情から洋服に

しようという申し合わせが出来まし

た。ことしは予想どおりの成果が上

がりましたが、来年こそが大切です。

　

他の団体とも手を携えて、一層こ

の運動を進めていきます。

洋装の女性が目立った式場

水道のはなし

⑩給水

　

公道の配水管

から分岐して、

各家庭の給水せ

んまでの配管を

給水管といいま

す。

　

配水管に十分

な水圧があると

きは給水管を直

接屋内に引き込み、各給水せん

に接続しますが、水圧が低いと

きや高層建築では屋上タンクを

設け、ポンプで揚水するか、圧力タ

ンクに貯水します。給水管には従来

鉛管が用いられてきましたが、現在

は亜鉛メッキ鋼

管、塩化ビニー

ル管、ポリエチ

レン管が使われ

るようになりま

した。給水関係

の付属設備には

配水管との分か

れ目の分水せん

修理や給水停止のときの止水せん、

水量計、俗にジャロといわれる給水

せんなどがあります。
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多くなる転作面積

汝m莉田真脇専馨を牛かそ均

集団で目標達成を

　

ことしの大野市

の水田転作目標面

積は393．9？iと決

まりました。この

うちには、ほ場整

備の面積が含まれ

ます。ことし転作

しなければならな

いのは、193．1以

　

（市内水田面積の

約5％）となり、

昨年より31．7以増になります。

　

54年は227．4？i、55年は261．7Z

で毎年34．3；iJ増と厳しい数値になっ

っています。これはほ場整備の面積

が年々少なくなり、転作面積を吸収

出来なくなるからです。

　

ことしから3ヵ年の転作目標面積

は、農家1戸当たり1ぐの平均割り

と水田面積割りによって算出され、

本年の分については2月末日までに

各区において各農家の目標を配分し

ていただくことになっていますo

　

転作は国の総合食糧対策の基本と

なるもので、各農家はこれに対処し

なければなりません。このために、

ことしから10年計画の水田利用再編

対策の事業が始まりましたo

　

この主なものとしては、農地を集

団化し、目標面積を3年間継続して

転作すれば奨励補助金の外に計画加

算金が出る制度があります。

　

新しい転作の方法については、す

でに各地区で説明会を開いています。

　

また今後資料も配布しますので、

十分な研究をお願いします。

　

さらに、詳しいことは、市農務課

振興係（6－1111内線332）または

各農協指導係へお尋ね下さい。

裏作の麦の収穫（下舌で）

　

転作用の種子
六月豆求めています

　

市では六月豆（大豆）の種子を求

めています。（価格は未定）数量は問

いません。お持ちの方は、2月28日

までに市農務課（6－1111内線333）

へご連絡願います。

　

大豆は転作の奨励作物で、これか

ら各農家が栽培を進めていかなけれ

ばならないものです。大豆の中でも

六月豆は奥越地方の在来種であるた

め作りやすく、裏作が可能です。

　

しかし、近年は栽培農家が少なく

なったため、種子が不足しています

　

この度、譲り受たい種子は市の採

種子畑用と希望農家にお分けする計

画ですので、ご協力下さい。

失業問題解決目指し

臨時雇用対策会議を設置

　

職安中心に求人開拓

　

深刻化する奥越地方の失業問題に

対処するため、1月11日奥越地区臨

時雇用対策会議が設置されました。

　

この会議は公共職業安定所を中心

に市、土木事務所、織物工業協同組

合、商工会議所、全繊同盟などで構

成し総合的な雇用対策の推進を図ろ

うとするものです。

　

現在、市内には約500人の求職者

がおり、それに対する求人は400人

で求人数は求職者数を大きく下回っ

ています。このため、会議では学卒

部会、身障部会、一般中高年部会の

3部会を設けて、キメの細かい求人

を開拓する一方、職安の外に市商工

観光課にも窓口を設け、求職や求人

の職業相談を行います。さらに大野

商工会議所には「求人情報」や「援

護措置」のパンフレットを備えてあ

りますので、気軽にご利用下さい。

大駒磯爵

郭蓮光寺の古塔

第1世真盛上人の墓

　

蓮光寺境内に「明

応四乙卯（きのとう）

二月晦日・円戒國師」

と刻まれている宝塔

があります。明応4

年は1495年です。

　

当時京都で名僧と

仰がれた真盛上人が

明応元年に下向され

たのを機に建仁寺の

慈視院光玖禅師（朝倉孝景の弟）

が、朝倉家の領地大野に青蓮寺（廃

寺）と蓮光寺の2寺をたてて、両

寺を上人に預けました。

　

朝倉家の戦死した家臣や敵方の

霊を弔うためです。上人は庶民に

徳を施し、悩みを救ったので信者

が集まり、また、平

泉寺の衆僧も多くそ

の教えを請うたと「円

戒国師和解伝」に伝

えられています。

　

51歳で亡くなった

真盛上人の徳により

永正3年（472年前）

に円戒国師と謐（む

くりな）されたこと

など、コヶ蒸した古塔は寺の歴史

を語りかけています。
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な
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市・県民税の申告は3月15日まで

です。申告用紙は2月中句に区長さ

んを通してお届けしますので、右表

の日程により申告して下さるようお

願いします。

　

申告しないと医療費、生命保険料

など各種の控除が

認められず、不利

になります。

　

ただし、2所得

税の確定申告をさ

れる人②昭和53年

1月1［1現在で給

与の支払いを受け

ており、給与以外

の所得のない人は

申告の必要があり

ません。

　

く申告に必要な

もの〉

　

①申告用紙②印

鑑③家族の生年月

日がわかるもの（保

険証など）④昭和52年中に支払われ

た生命保険料の領収書または証明書

　

（109，000円以上）⑤保険税、国

民年金、心身障害者扶養共済掛金、

農業者年金の加入者はその掛金の領

収書⑥青色専従者、日雇、勤めたこ

とのある人は源泉徴収票（恩給、年

金を含む）または給与支払い明細書

⑦20歳以上の大学生を扶養控除対象

とする人は在学証明書⑧施設人所者

を扶養控除とする人は、施設の住所

施設名がわかる書類⑨不動産所得（地

代、家賃）のある方で用紙に記人し

きれない人はその明細書⑥身体障害

者等の方はその手帳⑩大野市に住民

登録があり、他市町村で課税されて

いる人は、その住所、勤務先がわか

る書類

市・県民税申告日程

月目 場所 月日 場所

2・27　

々

2・28　

々

3．1　

々

3●2

3●3

3・6

3…6

乾側公民館

下庄公民館

庄林公民館

南六呂師公民館

小山公民館

土庄公民館

中村町据道場

中休公民館

3・7　

々

3・8

3・8

3・9

3・10

3・11　

々

3…13　　

1’5

富田公民館

市農協富田支所

阪谷公民館

市農協阪谷支所

市役所天会議室

五箇公民館

市役所大会議室

○時間はいずれも午前9時～午後4時。ただし　

3月11日市役所、ア花筒公民館は正午まで。

○町内、区ごとの日程の明細は後［］申告書の配　

布のとき回覧でお知らせします。

昨年の火災15件

　

救急出動369回

　

大野地区消防本部は昨年1年間の

火災、救急統計をまとめました。

　

火災発生状況は、出火件数が15件

で前年より3件減、損害額は1，881

万円で2，224万円少なくなっていま

す。また、建物の焼失面積は1，047

平方にでほぼ前年並み、死者は1人

で3人少なくなりました。

　

火災の原因では、石油ストーブ取

り扱いの不注意、煙突の不備が目立

ち、ちょっとした注意で防げたもの

が大半です。

　

救急出動は369件、運んだ人数は

　

330人で、前年に比べ78件、10人多

くなりました。事故別にみますと、

急病が104件でトップ、次いで交通

事故94件、一般負傷80件の順になっ

ています。

　

昨年に比べてどの事故も増加して

おり、急病では高齢者と幼児、交通

事故では20歳台の負傷者が多いのが

特徴です。

　

最近゛急病lの救急車出動要請が

増えていますが、その中には安易に

要請され、急病に当たらないものも

かなりあります。

　

救急車はサイレンを鳴らし、交通

優先で走行する社会的に重大な行為

ですから、要請されようとするとき

は、いま一度緊かつ急を要する病気

かどうか検討されてからダイヤルし

て下さい。

所得税の申告と相談

近くの会場でどうぞ

　

所得税の確定申告は2月16日～3

月15日です。早めに正しい申告をし

ましょう。申告、納税相談は次のと

おり行われますので、ご利用下さい。

＜農業所得関係〉2月21～23日

大野市農協下庄、乾側、小山、富田

阪谷支所、2月21・22日大野支所

　

2月16●17・20日土庄農協

＜営庶業所得関係〉2月16日～3月

15日大野税務署、2月24日大野市役

所、3月2～3日各税理士事務所

　

時間は午前9時30分～午後4時
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l；bら廷．

◆消防吏員を募集

＜採用予定人員〉2人

＜受験資格〉昭和29年4月2日～35

年4月1日に生まれた日本国籍の男

子で、高等学校卒業程度の学力、身

長158F●体重50゛ロ・胸囲身長の2

分の1・視力0．6以上

＜受付期間〉2月10～20日

＜第1次試験〉2月26日（日）大野

市役所

〈申し込み方法〉大野地区消防本部

・署総務課（6一1111内線412）にあ

る用紙に記載して提出

◆婦人軽スポーツ教室に参加を

　

婦人軽スポーツ教室が2月7日～

3月28日の毎週火曜日午後7～8時

30分、有終会館で開かれます。

　

会費は傷害保険料の300円。「い

つでも、どこでも、だれでも生活の

中にトレーニングタイム」を目指し

健康と美容にたいへん役立ちます。

　

体育の出来る服装で気軽にご参加

下さい。

　

主な内容は器具を使ったトリム運

動、フォークダンス、民謡、軽スポ

ーツ、体力測定などです。

◆感電や踏切り事故にご注意

　

冬期には毎年雪によるいろいろな

事故が起きています。

　

中でも多いのが感電事故、①屋根

雪下ろしのときは電線にスコップや

こうすきで触れないように注意する

2電線が切れたときは絶対に触れな

いで、すぐに北陸電力大野営業所（6

－4477）へ連絡する③屋敷内の木の

枝が電線に触れていないかをよく確

かめる。

　

さらに、踏切り事故が多発するの

もこの季節、①雪や凍った日にはス

ノータイヤまたはチェーンを着用す

る2雪の日の一時停止には、窓を開

けて安全を確認する③踏切り内でエ

ンストして動けなくなったときは、

非常ボタンや発煙筒でまず列車を止

める一一一などドライバーは細心の注

意を怠らないように。

◆伊豆大島地震に温かい手を

　

伊豆大島近海地震の義援金を募っ

ています。大きな災害を受けられた

　　　　　　　　

被災者にあなたの

温かい手を差し伸

べて下さい。

　

義援金は2月17

日（金）まで市福

祉事務所で受け付

けています。ご協

力下さい。

◆テレビの防災キャンペーン

　

2・3月テレビによる防災キャン

ペーンが次のとおり放映されます。

　

ご覧下さい。

毎週木曜日午前8～8時5分

　

ごぞんじですか〈防災ミ二百科〉

　　

福井放送

毎週日曜日午前8時55分～9時

　

そのときあなたはくくらしの中の

防災〉福井テレビ

◆流雪溝のフタは必ずしょう

　

流雪溝のフタを開けたままの所が

かなりあります。

　

子供や通行人に思わぬ事故を負わ

す原因になりますので、雪を流した

後は必ずフタをするように心掛けま

しょう。

凌M応弓邑

え
わたし

　

の声

　

なくせないか成人映画ポスター

くお尋ね〉

　

成人向映画のどぎついポスターが

目につきます。なんとかならないで

しょうか。市内一主婦

＜お答え〉

　

映画ポスターは映倫の審査をパス

したもので違法ではありません。し

かし、感じやすい青年には有害です

すから、市内映画館に協力方依頼し

ましたところ「屋外ポスターは順次

題名だけを文字で書く方法に切り替

えていく」というご理解ある返事を

いただきました。

　

映画館前を除き、市内から成人向

色彩ポスターが姿を消すのもそう遠

くはありません。

　　

今月の納税

固定資産税第4期分

国民年金保険料第4期分

　

28日までに納めて下さい。

風見鶏

　

例
年
な
ら
今
ご
ろ
は

も
う
屋
根
雪
の
一
度
や

二
度
は
下
ろ
し
て
い
る

と
こ
ろ
だ
が
、
今
冬
は

ど
う
し
た
こ
と
か
山
野

に
フ
キ
の
と
う
が
顔
を
出
し
、
冬
物
が
店
頭

で
ア
ク
ビ
し
て
い
る
生
ぬ
る
い
大
寒
。
ま
こ

と
に
し
の
ぎ
や
す
い
冬
で
あ
る
。
だ
が
、
西

部
日
本
に
上
陸
し
た
ソ
連
か
ぜ
が
猛
威
を
振

る
い
、
福
井
県
に
も
侵
入
、
幸
い
に
当
市
で

は
目
下
の
と
こ
ろ
安
穏
ら
し
い
が
、
油
断
は

禁
物
？
四
日
は
立
春
、
暦
の
上
で
は
春
到
来
。

な
ん
ど
き
ド
カ
雪
に
見
舞
わ
れ
な
い
と
も
限

ら
な
い
が
、
寒
明
け
と
も
な
れ
ば
寒
さ
も
峠

を
越
し
、
降
っ
て
も
大
し
た
こ
と
は
な
か
ろ

う
と
ホ
ッ
と
し
た
気
持
ち
に
も
な
る
。
自
然

は
も
う
、
ひ
そ
か
に
コ
″
コ
ッ
と
春
の
工
作

を
手
掛
け
て
い
る
こ
と
だ
ろ
う
？
さ
て
前
日

の
三
日
は
節
分
、
ツ
イ
ナ
の
行
事
は
古
く
奈

良
時
代
に
中
国
か
ら
伝
わ
っ
た
が
、
「
い
り

豆
を
打
っ
て
悪
鬼
を
追
い
払
う
」
と
い
う
こ

と
は
室
町
時
代
以
後
ら
し
い
。
「
福
は
内
、

鬼
は
外
」
の
豆
ま
き
行
事
は
、
今
で
こ
そ
影

が
薄
れ
た
が
大
正
の
こ
ろ
ま
で
は
寺
院
や
家

庭
で
盛
ん
に
行
わ
れ
た
。
子
供
に
と
っ
て
は

楽
し
い
行
事
の
一
つ
で
も
あ
っ
た
。
ま
た
、

こ
の
夜
厄
年
男
が
年
数
の
豆
と
永
銭
を
入
れ

た
揮
（
フ
ン
ド
シ
）
を
、
道
の
四
辻
に
人
知

れ
ず
落
と
し
て
厄
払
い
を
す
る
風
習
も
あ
っ

た
？
牛
の
角
を
は
や
し
、
口
に
は
ト
ラ
の
き

ば
、
裸
体
に
ト
ラ
の
皮
の
揮
。
鬼
は
も
ち
ろ

ん
想
像
上
の
怪
物
で
あ
る
が
、
当
世
人
間
の

皮
を
か
ぶ
っ
た
赤
鬼
・
青
鬼
が
い
な
い
だ
ろ

う
か
。
と
に
か
く
悪
魔
は
真
っ
平
ご
め
ん
で

あ
る
。
揮
を
締
め
直
し
て
厄
払
い
し
た
い
も

の
で
あ
る
。
（
D
生
）

発
行
福
井
県
大
野
市
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集
秘
書
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報
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電
話
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